



歩み

~Just keep on walking it!

No. 3 2022. 4. 15

PTA総会・学級懇談会があります

6年生になり、1週間が過ぎました。まだ緊張している様子が見られる子どもたちですが、新しい学習に興味をもつ姿、「前期のめあて」を達成しよう意識する姿、クラスをよりよくするための係活動を頑張る姿がたくさん見られています。また、新1年生のお世話が始まり、1年生と交流することで、学校のお兄さんお姉さんになったという自覚が感じられます。

4月22日(金)は、PTA総会と学級懇談会があります。平日のお忙しい中ですが、たくさんの保護者の皆様にお越しいただけたらと思います。なお、日程が例年とは異なっています。お間違えのないようご注意ください。

12:15~13:00	給食
13:00~13:10	帰りの会
13:20~13:50	PTA総会(各学級)
13:55~14:25	学級懇談会(各学級)

※感染予防のため、各学級の各教室で行います。

※6年生の教室は1~4組まで、全てプレハブ校舎2階です。

全国学力学習状況調査があります

4月19日(火)に、6年生を対象とした全国学力学習状況調査があります。今週、全国学力・学習状況調査の案内プリントを配付しています。

案内プリントでは1時間目から開始と書かれていますが、北陽小学校は2時間~5時間目までの時間を使って、国語・算数・理科の3教科と、児童質問紙に回答します。

また、学力調査に向けたプリント集(国語・算数)が届きましたので配付しています。提出の必要はありませんが、家庭学習に役立ててほしいと考えています。

当日欠席した場合は、その後の対応について保護者の方と相談させていただきますので、あらかじめご承知おきください。

4月26日(火)は「1年生をむかえる会」があります。

新しい1年生を北陽小学校に迎え、最高学年として会にのぞみます。自分たちが1年生の時に迎えられた時の喜びや緊張感などを思い出し、温かく迎える準備をしているところです。

全校児童が集まるのが難しいため、各学級の代表が体育館で呼びかけをし、6年生みんなで歌と踊りを披露します。1年生に楽しんでもらえるように心をこめて発表できるよう、担任一同支えていきたいと思っています。

★裏面に教材購入計画を載せています。昨今の社会情勢により教材価格も値上がりしていますが、昨年度の6年生と同等の金額になっています。よろしく願いいたします。